



Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Kimberly Hernández De La Torre.

Nombre del tema: Introducción de la economía, Teorías y modelos económicos.

Parcial: 2do

Nombre de la Materia: Economía

Nombre del profesor: Beatriz Adriana Méndez González.

Nombre de la Licenciatura: Tec. Administración

Cuatrimestre: 6to

Introducción de la economía

La palabra economía proviene del griego oikonomos, que su significado es “el que administra una casa”. Al igual que una casa, la sociedad enfrenta numerosas decisiones. Una sociedad debe encontrar la manera de decidir que trabajos deben realizarse y quien llevara a cabo estas tareas.

Es una ciencia social

Surge ante el hecho de que es imposible adquirir todo lo que desea ya que hay limitaciones de ingresos que en ocasiones son tan severas que no es posible para algunos grupos sociales.

Es una disciplina que para la buena o mala suerte de las personas esta presente en muchos aspectos de la vida.

Estudia como los hombres...

Extraen los recursos de la naturaleza para producir bienes y servicios, con lo que satisfacen sus necesidades.

En la vida real elegimos constantemente los consumidores, las empresas y el sector publico y tienen que planearse a la hora de actuar y decidir cual de ellas es la mas conveniente.

La sociedad administra sus recursos que son escasos

En la mayoría de las sociedades los recursos no son asignados por un dictador omnipotente, sino que se distribuyen por medio de las acciones conjuntas de millones de hogares y empresas.

Los economistas también estudian la manera en que las personas se interrelacionan.

Los individuos tratan de cubrir...



Inicialmente aquellas necesidades que son biológicas o primitivas esto es, las relaciones con la alimentación, la vivienda y el vestido.

De igual manera los individuos necesitan proveerse de ciertos servicios como los de asistencia medica, educación, transporte etc.

La economía nos enseña



Que no hay nada gratis, lo que equivaldrá al principio de que todo tiene un coste que denominamos coste de oportunidad.

La economía se enfrenta a una disyuntiva: producir una cantidad mayor de un bien exigirá necesariamente producir menos de otro.

La escasez es un hecho fundamental



La escasez no es un problema tecnológico, sino de disparidad entre deseos humanos y medios disponibles para satisfacerlos.

Es un concepto relativo, en el sentido, en el sentido de que existe un deseo de adquirir una cantidad de bienes y servicios mayor que la disponible.

El economista considera...



Que el costo de realizar cualquier actividad consiste en la actividad alternativa mas valiosa que se sacrifica.

El ingreso sacrificado es, para el economista, un costo implícito en que ha incurrido.

El problema económico



Surge cuando, generalmente se desea una mayor cantidad de bienes, materiales y espirituales, de los que el ingreso permite a los individuos obtener.

Eso significa que existe un componente subjetivo en la valoración que cada quien hace su situación económica.

La eficiencia es el concepto central



De la ciencia económica, ya que cuanto mejor se aprovechen los recursos, mas necesidades se pueden satisfacer.

Es una relación entre fines y medios, una medida de rendimiento que muestra la relación entre los resultados obtenidos (ganancias, productos, etc.) y los recursos utilizados (trabajo, materias primas, etc)

Teorías y modelos económicos

Para comprender como funciona las economías de los distintos países es necesario contar con teorías y modelos que expliquen el funcionamiento de los fenómenos económicos.

Las teorías

Permiten poner en orden lo que observamos con el fin de explicar el porque de ciertos acontecimientos o justificar la relación entre dos o mas cosas.

La teoría económica provee una estructura lógica para organizar y analizar datos económicos.

Es una explicación

Del mecanismo que subyace en los fenómenos observados.

Las teorías están compuestas por un conjunto de definiciones, una serie de supuestos y unas hipótesis sobre el comportamiento de las variables económicas.

Los modelos económicos

Son siempre simplificaciones de la realidad, pero que tienen operatividad en las explicaciones y predicciones que realizan.

Suponen que el comportamiento de los individuos es racional, en el sentido de que se toman aquellas decisiones que son mas efectivas para ayudar al individuo a alcanzar sus propios objetivos, cualquiera que estos sean.

La racionalidad

Garantiza sujeto económico un criterio estable, a partir del cual decide su actuación ante cada situación.

En la medida en que los sujetos económicos actúen racionalmente sus acciones serán predecibles y se podrán estudiar las consecuencias que tendrá sobre ellas un cambio en el entorno.

Los modelos de biología

No incluyen todos los músculos y vasos capilares del cuerpo y de los de economía no incluyen todas las variables que intervienen en la realidad.

La economía está formada por millones de personas que realizan diferentes actividades como comprar, vender, trabajar, contratar y producir, etc.

Las empresas producen

Bienes y servicios utilizando insumos como trabajo, tierra y capital (maquinarias o edificios)

A estos insumos se les denominan factores de producción

Diagrama de flujo circular

Un modelo visual de la economía que muestra cuánto dinero circula entre las empresas y las familias a través de los mercados.

Representa una forma simple de organizar las transacciones económicas que ocurren en la economía entre las empresas y las familias.

La economía produce una cantidad

Importante de bienes y servicios pero supongan que una economía produce solo dos bienes: automóviles y computadoras.

Juntas la industria automotriz y la industria de la computación utilizan todos los factores de producción que la economía tiene.

Crecimiento económico.

Es el aumento de la producción potencial es la clave de la elevación del nivel de vida a largo plazo.

Es un aspecto de otro proceso más general del desarrollo de una sociedad.